

6月には、入学してから初めての運動会がありました。子どもたちは、運動会に向けて練習を頑張ってきました。当日は、その練習の成果を発揮することができたと思います。また、校外学習などを通して、クラス、学年の友達と関わる機会が増え、毎日楽しそうに過ごす様子が見られました。

明日から7月に入り、本格的な夏を迎える季節になります。中原小学校に入学して3ヶ月間、生活面・学習面で学んできたことを振り返り、しっかりと1学期のまとめをしていきたいと思っています。

今月は、個人面談もあります。短い時間にはなりますが、学校の様子等お話ししたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします

《7月の学習予定》

国語	おおきなかぶ はをへを つかおう すきなもの なあに おむすびころりん こんなことがあったよ
算数	のこりはいくつ ちがいはいくつ どちらが ながい
生活	なつが やってきた
音楽	おとのスケッチ につぼんのうた みんなのうた
図工	ごちそうパーティーはじめよう！
体育	マットうんどう からだほぐし
道徳	かぼちゃの つる あおしんごう

《お知らせとお願い》

○下校について

子ども達は、コース毎にグループで下校することにだんだん慣れてきて、すこし下校の仕方が乱れてきています。下校の仕方について、学校でも話はしていますが、ご家庭でももう一度お子さんと確認をお願いします。

※「道路は広がらず、グリーンベルトがある所は、グリーンベルトの中を歩く。」

※「並んで帰る。」

この2点です。安全のためにも、ご協力よろしくお願いいたします。

○あさがおについて

夏休みの間、あさがおはご家庭で育てていただきます。**4日(火)～14日(金)までの間**に取りに来てください。個人面談の際に、お持ち帰りいただいても構いません。職員玄関横の白レンガと、職員玄関前の塀に沿って置いてあります。2学期になりましたら、土や茎は抜かずにそのままの状態を持ってきてください。2学期最初の学年便りで持ってきていただく日をお知らせします。また、休み中に種が採れましたら、袋に入れて保管しておいてください。よろしくお願いいたします。

○休業中、学校保管するものについて

夏休みの間、教科書を入れるボックスと探検バッグは学校で保管します。また、図工の絵は3月にまとめてお返しします。ご承知おきください。

○学習用具の持ち帰りについて

7月から、夏休みに向けて、教科書やお道具箱などの学習用具を少しずつ持ち帰りますので、手さげを持ち帰ったら、また学校に手さげを持たせてください。夏休み中に、中身の確認・整頓をし、必要なものの補充・記名をよろしくお願いいたします。(セロハンテープ、のり、折り紙等)

○水遊び・シャボン玉遊びについて

生活科で「水遊び・しゃぼん玉遊び」を行います。当日は濡れてもよい服で登校させてください。また、着替えを持たせていただくようお願いいたします。実施日は、予定帳などでお子さんを通してお知らせします。

その時に使う遊びの道具を自分で作る予定です。生活科の教科書 p 4 6 ~ 4 7、p 5 1（みずでっぼう、しゃぼんだま）に載っているような道具を作ります。どんなものを作るか、生活科の時間を使って考えますので、お子さんが遊びたい遊びに合わせてペットボトルやストローなどの材料を7日（金）までに持ってきてください。ペットボトルキャップに穴をあけたい場合は、ご家庭であけていただくと助かります。材料には記名をお願いします。シャボン玉遊びのしゃぼん液は学校で用意をします。

○7月の集金について

教材費 1 8 1 0 円 を集金させていただきます。おつりのないようお願いします。

教材費は、3日（月）に集金袋を配付・・・集金日4日（火）、5日（水）とさせていただきます。

1学期会計報告は、学年だよりの夏休み号でお知らせいたします。

○水泳について

9月に水泳を行う予定です。それに伴いまして、水泳教室の参加申込書を7月4日（火）に配付します。締め切りは、7月14日（金）です。水泳の持ち物や日程等の詳細は、夏休み号に掲載します。

○歯磨きについて

7月から給食後に歯磨きが始まります。詳しい持ち物等は学校だよりをご覧ください。